

sons par des numéros bleus, au lieu de numéros blancs, et de faire de même pour les nouvelles constructions.

19.—De propriétaires, demandant la permission de maintenir des marquises déjà construites en face de leurs propriétés.

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée aux propriétaires ci-dessous mentionnés de maintenir leurs marquises déjà construites au-dessus du trottoir en face de leurs propriétés respectives, savoir:

“Dominion Square Land Co.”, par la “Montreal Trust and Deposit Co.”, agents, sur le côté Est de la rue Metcalfe, à l’angle de la rue Sainte-Catherine, “Appartements Bellevue.”

V. Viau, 59 rue Vinet.  
W. Monteith, 157 rue Congrégation.  
Elie Noël, 339 rue Mentana.  
Donat Laurin, 490 Parc La Fontaine.  
La Chambre de Commerce du district de Montréal, No 76 rue St-Gabriel.

J.-B. Letendre, 187 rue Montcalm.  
A. Boyer & Frère, 397 rue Marie-Anne.  
Arthur Ladouceur, 538 rue Dorchester Est.  
J. W. Guérin, 185 rue Marie-Anne.  
Ed. Payne, 190 rue Marie-Anne.  
Mad. A. G. Guilbert, 559 rue Drolet.  
Geo. Desjardins, 1365 rue Notre-Dame Est.  
L. Larue, 64 rue St-Gabriel.  
P. Giguère, 1101 rue Ste-Catherine Est.

“J.-B. Sparrow Theatrical & Amusement Co. Ltd.” pour les théâtres suivants:

His Majesty’s Theatre, rue Guy.  
Theatre Français, rue Ste-Catherine.  
Academy of Music, rue Victoria;  
Et qu’un bail soit préparé en conséquence dans chaque cas.

**RAPPORTS**

20.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d’opérer le virement d’un montant de \$270 du crédit de \$800 représentant la quote-part de la Ville au coût de la construction d’un trottoir permanent sur le côté Ouest de la rue Beaudry, à partir de la rue DeMontigny jusqu’à la rue Robin, et d’appliquer ce montant à la quote-part de la Ville dans la construction d’un trottoir permanent sur la rue St-André, à partir du No 362 jusqu’à la ruelle Lafayette; et que la balance du crédit ci-dessus mentionné, savoir, \$530, soit appliquée à la construction d’un trottoir permanent sur la rue Beaudry, à partir de la rue DeMontigny jusqu’au No 334.

21.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d’opérer le virement d’un montant de \$500, du crédit affecté à l’enlèvement de la neige (ordinaire) et d’appliquer ce montant aux “Noms et numéros de rues.”

22.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d’opérer le virement d’un montant de \$2,000, sur les crédits suivants, savoir:

De l’enlèvement de la neige (ordinaire) . . . . .	\$1,000
De “nouvelle machinerie, outils, etc.” . . . . .	1,000
	\$2,000

et d’appliquer ledit montant au nivellement des rues.

23.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d’opérer le virement d’un montant de \$600, du crédit affecté au pavage de la rue des Commissaires, entre les rues Berri et Victor, et d’appliquer ledit montant au pavage de la rue Gosford, à partir de la rue St-Louis jusqu’à la rue Craig.

24.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d’opérer le virement d’un montant de \$700, du crédit affecté aux nouvelles machineries, outils, etc., et d’appliquer ledit montant aux réparations des ateliers de l’avenue DeLorimier.

25.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d’un égout dans la rue Boyer, à partir de la rue De Fleurimont jusqu’à la rue Beaubien.

26.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d’un égout dans la rue Wurtele, à partir de la rue Sherbrooke jusqu’à la rue Hochelaga.

27.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d’un égout dans la rue St-Luc, à partir de la rue Tower, jusqu’à un point à 50 pieds vers l’Est.

stead of white numbers, and to do the same for new buildings.

19.—From proprietors asking permission to maintain marquises already erected in front of their premises.

*Resolved*: That a report be made to Council recommending that permission be granted to the undermentioned proprietors to maintain their marquises already erected in front to their respective properties, to wit:

Dominion Square Land Co., by the Montreal Trust and Deposit Co., agents, on the East side of Metcalfe street, corner of Ste. Catherine street, “Bellevue Apartments.”

V. Viau, 59 Vinet street.  
Wm. Monteith, 15 Congregation street.  
Elie Noël, 339 Mentana street.  
Donat Laurin, 490 La Fontaine Park.  
“La Chambre de Commerce du District de Montréal,” No 76 St. Gabriel street.

J. B. Létendre, 187 Montcalm street.  
A. Boyer & Frère, 397 Marie-Ann street.  
Arthur Ladouceur, 538 Dorchester street East.  
J. W. Guerin, 185 Marie-Anne street.  
Ad. Payne, 190 Marie-Anne street.  
Mrs. A. G. Guilbert, 559 Drolet street.  
Geo. Desjardins, 1365 Notre-Dame street East.  
L. Larue, 64 St. Gabriel street.  
P. Giguère, 1101 Ste. Catherine street East.

J. B. Sparrow Theatrical & Amusement Co., Ltd., for the following theatres:

His Majesty’s, Guy street.  
“Théâtre Français,” Ste. Catherine street.  
Academy of Music, Victoria street; and that a lease be prepared accordingly, in each case.

**REPORTS**

20.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the expenditure of a sum of \$270, from the appropriation of \$800, being the City’s share for the cost of a permanent sidewalk on the West side of Beaudry street, from De Montigny to Robin streets, and apply said amount to the City’s share in the cost of a permanent sidewalk on St. André street, from No. 362 to Lafayette lane, and that the balance of said appropriation (\$530) be applied to the building of a permanent sidewalk on Beaudry street, from De Montigny street to No. 334.

21.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$500 from the appropriation voted by Council for snow removal (ordinary) and apply said sum to “Street names and numbers.”

22.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$2,000 from the following appropriations, to wit:

From snow removal (ordinary) . . . . .	\$1,000.00
From “new machinery, tools, etc.” . . . . .	1,000.00
	\$2,000.00

and apply said sum to the levelling of streets.

23.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$600.00 from the appropriation voted for the paving of Commissioners street, between Berri and Victor streets, and apply said amount to the paving of Gosford street, from St. Louis to Craig street.

24.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$700, from the appropriation voted for new machinery, tools, etc., and apply said amount to Repairs to the De Lorimier avenue shops.

25.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the laying of a sewer in Boyer street, from De Fleurimont to Beaubien street.

26.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the laying of a sewer in Wurtele street, from Sherbrooke to Hochelaga street.

27.—*Resolved*: That report be made to Council recommending that a sewer be laid in St. Luke street, from Tower street to a point 50 feet eastwards.